



**Guy Maxime Joel Leukomo âgé de 28 ans, fils du défunt et ses amis, ont procédé à l'exhumation de sieur Pierre Marie Leukomo dans la nuit du 16 au 17 mai dernier au cimetière Kotto de Bonabéri à Douala. Ils avaient l'intention de ramener la dépouille du défunt à Dschang, dans la région de l'Ouest pour qu'il bénéficie des obsèques dignes.**

Tout commence le 16 mai dernier à l'hôpital Laquintinie de la ville de Douala où était hospitalisé le nommé Pierre Marie Leukomo. Il a finalement rendu l'âme autour de 15 heures. Testé positif à la COVID-19, il sera inhumé quelques après son décès en respect des prescriptions et précautions d'usage. Une décision qui n'a pas été du goût de son fils. C'est alors que ce dernier va décider de faire appel aux initiés de l'exhumation et pour l'aider à ramener la dépouille de son père dans la ville localité de Dschang.

## **Pris, mains dans le sac**

Aucun crime n'étant parfait, Guy Maxime Joel Leukomo et ses complices seront interceptés autour de 2h47, par les éléments de la brigade de gendarmerie de Bonabéri, en patrouille. Les individus s'apprêtaient à prendre la route de l'Ouest à bord d'un car Coaster lorsqu'ils ont été stoppés dans leur élan par deux éléments des forces de maintien de l'ordre.

«La dépouille pliée en deux était conditionnée dans une housse mortuaire, puis dissimulée

dans un sac de marché », confie un des gendarmes qui a effectué la descente. Le véhicule et les trois jeunes hommes interpellés sur place ont été conduits à la gendarmerie. Le chauffeur du véhicule a quant à lui pris la fuite.

## **Seconde inhumation**

Informé, le sous-préfet de l'arrondissement de Douala 4ème, a instruit l'ouverture d'une enquête. Par la suite, une équipe médicale a de nouveau procédé à l'enterrement de sieur Pierre Marie Leukomo, sur le même site, le dimanche 17 mai 2020 à 12h. Une mise en quarantaine a été recommandée pour les jeunes ayant procédé à l'exhumation.

**Avec ActuCameroun**

---